

### Presentation

Las Vacaciones Este verano, voy a Mallorca para cinco semanas, con mi familia. Normalmente, tenemos diez semanas al año a Mallorca, pero no se exactamente. En Mallorca, hay muchas cosas a hacer. Cada día en Mallorca nos vamos a la playa, y también, jugamos al fútbol. Hay también muchas tiendas, donde compro los recuerdos para mi familia. Mis padres compraron un apartamento, donde alojaremos en las vacaciones, y tiene una piscina e un bar. El año pasado, fuimos a Mallorca, y Francés también. En francés, bañamos en el mar, y vamos de compras. ?Fue increíble! Alquilamos un apartamento cerca de la playa. Hacía muy buen tiempo, e íbamos a una discoteca casi todas las noches. Lo pasamos fenomenal. Me gustaría mucho volver allí en el futuro, pero prefiero pasar las vacaciones en la costa, porque es mas tranquilo que la ciudad, y hizo mucho calor. El apartamento era muy moderno y bastante limpio pero aveces es demasiado aburrido. Normalmente es bastante tiempo sin embargo un día llovió a cantaros y estuvimos mojados hasta los huesos. Viajamos en coche al aeropuerto tomamos el avion y al llegar un taxi al apartamento.

El año pasado en mallorca nos tambien suelo fui en la ciudad par air de compras y tambien visitar los monumentos porque es muy interesante pero en ralidad perfiero el ciudad en frances porque es mas interesante y menos aburrido sin embargo mallorca es divertido. Lo pasare bomba comere muchisimo, saldre con mis amigod y tomare el sol. Durante el día fuimos de excursion cada día en las montanas para hacer esqui, dice mi padre que es interesante y divertido sin embargo en mi opinion y la opinion de mi hermano es muy aburrido y tambien demasiado cansado. Mi prefiero frances porque fui la playa cada día era relajante y divertido con mis amigos porque jugamos futbol o nadamos en el mar.

Durante la noche en mallorca y frances era muy emocionante y divertido porque es las activiades fueron realmente Buenos. Nosotros siempre fuimos a una barbocooa y refreshcos porque es muy divertido con mis amigos, aveces con mi familo pero prefiero con mis amigos porque es mas bien y mas emocionante. Arduve en las calles era bastante aburrido pero es interesante porque visite los monumentos, aveces con mi padres. Siempre bailamos en la discoteca con mis amigos i ere el mejor! Porque es muy emociante y divertido.

El año que viene voy a nadar en la piscine y en el mar cada día con mis amigos porque es reljante con un elemento de ejercicio ligero y tambien mejorar la forma fisica. Cada día siempre hace siempre ejercicio porque es bueno para la salud. i No voy a ir de excursion! Porque me odio, es demasiado aburrido y cansado. Voy a ir frances tambien el año que viene porque es mas divertido.